

Neues Fahrzeug für Sozialstation

Spende | Volksbank Nordschwarzwald übergibt »VR-Mobil«

Pfalzgrafeweiler. Die Volksbank Nordschwarzwald hat der Sozialstation Pfalzgrafeweiler ein Fahrzeug gespendet. Vorstand Fritz Kiefer und Prokurist Jörg Schmieder überreichten Reinhold Möhrle, Geschäftsführer der Sozialstation, und Pflegedienstleiterin Rebecca Dürr die Fahrzeugschlüssel des Autos, »VR-Mobil« genannt.

Gestiftet haben das »VR-Mobil« rund 1550 Kunden der Genossenschaftsbank, indem sie Monat für Monat Gewinnspare-Lose erworben haben. »Die genossenschaftliche Idee steht für Solidarität und Förderung der Region. Mit der Spende des »VR-Mobils« wollen wir die Sozialstation Pfalzgrafeweiler bei der Versorgung hilfsbedürftiger Menschen unterstützen. Wir verbessern die Mobilität der Pflege- und Hilfspersonen und damit die Betreuung der Menschen zu Hause«, unterstrich Fritz Kiefer bei der Übergabe.

»Ein tolles Projekt der Genossenschaftsbanken zum Wohle unserer Einwohnerin-

nen und Einwohner«, fand der Geschäftsführer der Sozialstation, Reinhold Möhrle. Das »VR-Mobil« werde im gesamten Verbandsgebiet der Sozialstation - Pfalzgrafeweiler, Waldachtal, Wörnersberg, Grömbach und dem Ortsteil Garrweiler der Stadt Altensteig - eingesetzt. Möhrle dankte im Namen der Sozialstation für die Unterstützung und freute sich, dass die Sozialstation damit wertvolle

Dienste für hilfsbedürftig Menschen leisten könne.

Das »VR-Mobil« steht der Sozialstation auf Leasingbasis für drei Jahre zur Verfügung. Der Wert der Spende beläuft sich auf 7560 Euro. Finanziert wird sie aus dem Spendentopf des Gewinnsparens der Volksbank Nordschwarzwald. Das gesamte Spendenaufkommen der Bank aus dem Gewinnsparen beträgt jährlich etwa 30 000 Euro.



Jörg Schmieder, Rebecca Dürr, Reinhold Möhrle und Fritz Kiefer (von links) bei der Fahrzeugübergabe an die Sozialstation in Pfalzgrafeweiler.
Foto: Volksbank Nordschwarzwald